



DE NUEVO TITULAR. Jon Ander Lambea, a la derecha, en el suelo junto a un rival. / JULIO CALLEJA

Lambea: «La ilusión ha vuelto al vestuario del Eibar»

FUTBOL «Ganar al Levante y sumar 40 puntos nos hace ver las cosas desde otro punto de vista, ya que hemos eliminado la ansiedad»

J. F. GARITAONANDIA EIBAR

Jon Ander Lambea, lateral izquierdo del Eibar, recuperó el pasado sábado la titularidad ante el Levante tras haber estado seis partidos seguidos sin jugar, cuando hasta el encuentro frente al Getafe había sido prácticamente titular indiscutible. Su regreso a la titularidad coincidió con un triunfo, una alegría doble. «Tuve la suerte de jugar el sábado y ganar. Hemos acabado con una mala racha de cinco jornadas sin ganar y la ilusión ha vuelto otra vez al vestuario del Eibar».

Los azulgranas vuelven a confiar en sí mismos. «No se habían hecho malos partidos, pero los

resultados positivos no llegaban y esto es lo que vale. Y tras haber estado media temporada en una situación muy buena y manteniendo la regularidad, llegó un bache. En realidad no es un bache, sino que en la segunda vuelta siempre es más difícil puntuar. Los puntos no llegaban y había una ansiedad que hemos eliminado».

Sigue teniendo los pies en el suelo pese a que el equipo es el quinto clasificado. «Nuestro objetivo es llegar a los 50 puntos para no correr riesgos de descenso y, luego, disfrutar de la temporada, porque no siempre estamos como ahora, con 10 puntos por encima de los puestos de descenso».

El problema ahora es que «en

la segunda vuelta los equipos nos conocemos más y no nos dejan jugar tan cómodos como antes. Además, los que están mal clasificados van al límite, y los de arriba también. Los puntos son más caros de conseguir. Por eso, el haber ganado y sumar ya 40 puntos nos hace ver las cosas desde otro punto de vista. El domingo visitaremos al Xerez e intentaremos ganar. Tenemos que seguir con la misma línea que antes, aunque cada vez es más difícil puntuar. Vamos a tener que pelear mucho para sumar puntos».

Fagoaga, sancionado

Iban Fagoaga fue sancionado ayer por el Comité de Competición por acumulación de amonestaciones al haber desestimado las alegaciones que envió el Eibar, que intentó que le retiraran la tarjeta que el defensa vio el sábado ante el Levante. Con todo, el club recurrirá al Comité de Apelación.

CICLISMO

Los ermuarras Aitor Galdós y Horrillo han logrado sendos triunfos al inicio de la campaña

J. F. G. EIBAR

Los ciclistas ermuarras Aitor Galdós y Horrillo han comenzado bien la presente temporada (año 2004), en la que ya han logrado sendos triunfos. Así, Aitor Galdós, que corre con el equipo italo-japonés Nippon Hodo, ha conseguido su primera victoria en profesionales en su año de debut en la máxima categoría (era la tercera carrera que corría como profesional). Logró el éxito el pasado sábado al imponerse al sprint en el 56º Giro del Lago Maggiore, una prueba suiza de categoría UCI 1.5 de 176

kilómetros. Este fue el primer triunfo en Europa del Nippon Hodo, un conjunto profesional de tercera categoría con patrocinador japonés y estructura italiana, que está dirigido por el ex-ciclista Massimo Podenzana. Su composición es variopinta, ya que el ermuarra convive con siete italianos, seis japoneses, dos rusos -uno es el veterano Dimitri Konichev, a sus 38 años sigue en activo- y un polaco.

Por su parte, Pedro Horrillo (Quick Step) ganó el lunes la segunda etapa de la París-Niza. Además, el campeón del mundo,



Aitor Galdós.

Igor Astarloa (Cofidis), lideró durante varios días el Tour del Mediterráneo, en el que fue segundo en una etapa. Por último, Aitor Hernández (Maserati) está dando, al igual que Aitor Galdós, sus primeros pasos en el profesionalismo.



CUTURA. El balcánico saluda al ademarista Colón. / JULIO CALLEJA

BALONMANO

Un Arrate enrabiado quiere desafiar a la lógica y sorprender al Ademar León

JAVIER RODRÍGUEZ EIBAR

Las oportunidades perdidas ante Barakaldo-UPV y Bidasoa han dejado al Arrate en una comprometida situación que le hace encarar, casi a 'tumba abierta', el comprometido partido que esta noche le enfrentará en el polideportivo de Ipurúa (20.30 horas) al Ademar León.

Cuando los leoneses, hace once días, se vieron sorprendidos por la nieve y no pudieron llegar hasta Eibar -ello obligó al aplazamiento de este encuentro de la decimonovena jornada-, las expectativas albiazules de poder ganarles eran muy escasas, porque además tenían puesto el pensamiento en el derbi provincial. Sin embargo, a la vista de las circunstancias, los de Jorge Dueñas, enrabiados, no pueden desmerecer ahora bocado alguno, por duro que resulte el hueso, y tratarán de morder a un adversario con ribetes de gran equipo.

«Tenemos que pelear todos los partidos, porque en cada uno de ellos se puede presentar la opción de ganar y nada se decidirá hasta el final», explicó Dueñas, sin embargo sabedor de que será muy complicado superar a un Ademar «con mucha moral a raíz de su triunfo en Barcelona y que quiere entrar en la Liga de Campeones». Para desbordar al Ademar, será necesario que se fundan un mal día visitante con uno excelente por parte local. «Debemos mantener el orden y tratar de que no tengan muchas opciones de contraata-

«Tenemos que pelear todos los partidos», dice Jorge Dueñas

que», añade el entrenador arrateano, que en principio dispone de toda la plantilla para esta cita.

Un rival en racha

En el bando ademarista, Manolo Cadenas también contará con los mismos jugadores que el pasado sábado golearon 35-23 al colista Octavio (al descanso ya ganaban 21-10). El extremo serbio Marko Curuvija será la única ausencia en el Ademar, que contará con Kasper y Martínez en la portería -no viaja el eibarrens y ex-albiazul Yeray Lamiariano-, con Juanín García, García Parrondo y Krivoschlykov en los extremos, para el pivote Castresana, Prendes y Colón, mientras que en la primera línea estarán Perales, Raúl Entrerrios, Kjelling, Metlicic, Vatne y el joven Víctor Díaz.

El técnico leonés, tras cinco victorias, entre ellas la obtenida en el Palau, confía en los suyos, aunque considera al Arrate «un equipo más peligroso en esta segunda vuelta después de cogerle el aire a la competición, con una defensa 6-0 contundente, que puede complicar las cosas en el ataque estático, por lo que será muy importante encontrar el contragolpe».

FÚTBOL FEMENINO

El Eibar-Eibartarrak fue goleado (5-0) por el Aurrera de Vitoria

EL CORREO EIBAR

El Eibar-Eibartarrak de Liga Nacional femenina fue goleado en el campo del Aurrera de Vitoria por un contundente 5-0. La

derrota, que llega tras un parón de dos semanas por partidos de selecciones, es sorprendente porque la plantilla estaba excepcionada de sus lesiones, a excepción de la portera Leire.

Las armeras jugaron mal ante un conjunto al que adelantaban en 5 puntos. Las locales se adelantaron en el marcador gracias a un penalti inexistente. Tuvo Evelyn el 1-1 en sus botas, pero su vaselina fue detenida por el larguero instantes antes del 2-0 que sentenciaba el choque, ya que las eibarresas luego recibieron otros tres goles.